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son accord, mais je la connais trop bien, mon âme soeur, je
sais qu’elle aurait dit oui,  un extrait d’une superbe
lettre que m’a envoyée mon amie israélienne Elisheva. Elle
m’a  fait  monter  les  larmes  aux  yeux.  Quel  amour  de  la
France, des Français, quelle lucidité sur la situation en
France comme en Israël…
Que de valeurs portées par cette femme dont le peuple a été
pourchassé, torturé, et si atrocement mutilé par la perte de
tant des siens le 7 octobre, dans des conditions dignes des
nazis que sont les militants du Hamas.
Mais, surtout, j’insiste, quelle lucidité sur ce qui se
passe en Israël comme en France, comme en Italie, comme dans
tout  le  monde  occidental  pourri  par  le  wokisme  et  son
paradoxal alter ego, l’islam. Paradoxal car  nous savons,
Elisheva  comme  tous  les  patriotes  de  RR,  que  ceux  qui
luttent  actuellement  avec  le  Hamas  contre  nous,  contre
Israël, contre nos valeurs et notre histoire seront les
premiers exterminés, pendus, jetés du haut des immeubles de
4 étages, les femmes voilées ou assassinées à défaut comme
en Iran… Relire Le Camp des Saints…
Merci à Elisheva d’avoir si bien soulevé les paradoxes et
les  horreurs  de  notre  temps  tout  en  en  rappelant  les
beautés,  les  émerveillements,  les  valeurs  et  l’héritage
précieux dont nous sommes -encore- porteurs. Oui, quoi qu’il
arrive, nous devons et devrons nous battre jusqu’à la mort
pour préserver et transmettre à nos enfants l’âme du peuple
français. 
Se battre à en mourir, sinon rien.
Christine Tasin
.
.
Christine, j’espère  que tu voudras bien reprendre le fil
d’une amitié qui avait commencé sous de si heureux auspices
puisque en te rencontrant, j’ai eu la joie de rencontrer une
âme sœur! En te rencontrant, en vous rencontrant, c’est
toute la France des braves gens comme mes parents et mon
frère décédés que j’ai découverte.
Personne dans ma famille, ni paternelle ni maternelle, n’a
jamais su incarner cette âme du peuple français .
Trop  occupés  à  jouir  de  l’héritage  que  toutes  les



générations précédentes avaient transmis à deux générations
qui n’ont pas souffert de la guerre, surtout lorsqu’ils ont
délibérément choisi de vivre en touristes sur leur terre
natale. Les miens, comme trop d’autres encore aujourd’hui,
hélas, n’ont jamais vécu avec l’amour de leur peuple et de
la patrie chevillée au corps. Certainement  Pierre et toi
avant  de  nous  alerter  des  dangers  que  vous  combattez
désormais, n’étiez pas encore des Gaulois réfractaires. Mais
tout en aimant la vie, et en sachant vivre, vos activités
ont  toujours  été  l’expression  d’un  don  de  soi,  d’une
exigence   dépassant  les  intérêts  individuels  car
naturellement   imprégnée  par  l’identité  culturelle.  Et
lorsque je te lis rendant hommage à un ami disparu avec
lequel tu as partagé tant de bons  moments, cela me rejouit
de savoir que cette communauté d’âme  a vécu et qu’avec
d’autres  elle vit encore avec ses franches rigolades, ses
chansons, son goût du beau  et du bien fait, son amour du
patrimoine.
.
Il y a beaucoup à dire sur ce qui se passe ici, en Galilée, 
avec  le  Hezbollah  sans  compter  quelques  observations
intéressantes  de la part de témoins directs de l’action de
L’Armée israélienne à Gaza ou assurant la sécurite de la
population civile à Jerusalem...  Et sur R.R -et R.L- tes
collaborateurs  et  toi-même  font  preuve  d’une  rare
honnêteté intellectuelle concernant le conflit et la guerre
en cours. Mais il faut surtout  un grand courage même parmi
les patriotes pour choisir délibérément de prendre fait et
cause pour Israël, pour les bonnes raisons et non pas par
parti pris. J’ai vu mon mari pleurer, frappé au cœur par la
solitude d’Israël, le pays et la nation, noyés de chagrin
sous  la  déferlante  de  haine  nourrie  de  cynisme  et
d’ignorance.
.
J’avais, j’ai toujours, un ami italien, paysan qui cultive
des poiriers palissés dans la région du Frioul. Nous avions
sympathisé lors d’une rencontre fortuite entre deux avions à
destination d’Israël alors que je l’avais très modestement
aidé à échapper à la tyrannie du covid. Il est consternant
que  cet  homme  intelligent,  généreux,  sans  préjugés,  qui
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savait si bien discerner toutes les manipulations d’opinion
alors  se  cantonne  à  une  lecture  sentimentale  et  morale
concernant la guerre d’Israël contre le Hamas voire même le
Hezbollah.
Comme les fanatiques covidistes qui se refusaient à tout
débat  avec des experts ayant prouvé leur compétence, les
faits  et  analyses  de  source  variée  et  raisonnablement
fiable   sur  les  mensonges,des  contradictions,  les
manipulations, les lacunes, la mauvaise foi et les buts
génocidaires avoués du Hamas et de ses partisans restent
lettre morte. Celui qui ne croyait pas aux hécatombes dues
au  Covid  croit  aux  “33000  civils,  femmes  et  enfants
massacrés par les bombes de la démocratie occidentale et,
imbue de sa supériorité et jalouse de ses privilèges”. Et
pourtant Alberto D. est un homme qui se défie de l’Union
Europeenne comme de l’islam conquérant. Profondemment athée,
cet  Italien  de  souche,  issu  d’une  veille  famille  de
Terrente, ne célèbre rien de la tradition catholique ; même
le sapin de Noel ne trouve pas grâce à ses yeux car “les
religions sont à l’origine de tous les conflits”. Il est
donc certain de ne plus avoir de préjugés.  D’ailleurs,
chaque année, il accueille des jeunes gens du monde entier
pour  travailler  volontairement  sur  ses  terres,  sans  les
exploiter aucunement.
.
Comparer la situation de la France avec celle d’Israël et
donc devoir lui rappeler la gravité et l’ampleur de la
nature de la guerre qui est menée contre tout l’Occident
m’exaspère.
.
La vérité est bien cruelle. En l’occurrence, pour lui il est
bien plus terrifiant de se savoir victime que de vouloir
s’imaginer bourreau, mais à la condition de trouver une
espèce d’état-nation pour être le bouc-émissaire de crise ;
d’autres ajoutent à cette liste les résistants patriotes
voire même leur propre peuple pour tenter de conjurer et
d’exfiltrer les relents de la peste qui grouille.
Et puis, et ce n’est pas un paradoxe, puisqu’il pourrait
être une victime, il lui faudrait s’apprêter à assumer une
violence légitime. De cela non plus il n’a pas le courage,



pas même en pensée. Il n’a d’ailleurs jamais repondu à mon
invitation à assurer son autodéfense et celle de ses fils
adultes. En attendant, l’envoi par cet ami, ce soir même
alors  que  j’écris  ces  lignes,  d’une  vidéo  d’un  juif
observant  comparant  le  sort  des  civils  à  Gaza  à
l’extermination systématique des juifs  -et autres peuples
inférieurs, tziganes, russes…- très probablement membre de
la mouvance antisioniste  des Naturei Karta , très appreciée
des Mollahs, confirme que suite à un pogrom fait par des
terroristes corrompus et très souvent lâches et minables
combattants,  des  Occidentaux  justifient  plus  ou  moins
activement et consciemment l’effondrement de leurs nations
et de leur civilisation.
.
Parmi tant d’excellents articles publiés sur R.R (-et sur
R.L) , plusieurs ont abordé les contradictions de patriotes
et  souverainistes  entendues  entre  autres  sur  TV.Libertés
concernant leurs idées préconçues pro-palestiniennes  qui
les aveuglent et mettent en danger la France et le peuple
francais éternels…
Mais quand cela s’arrêtera-t-il ? Quand le dernier Juste
sera mort ?
Elisheva Rochefort
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